

44 Gemeinden führen Instruktionen weiter bz vom 28.12.2016

Nachdem der Kanton die Zahnpflegeinstruktionen in den Schulen aus Kostengründen bereits im Budget 2016 nicht mehr eingestellt hatte, bildete sich der Verband «Mundgesundheit BL» mit dem Ziel, die Instruktionen weiterzuführen. Gemäss einer Mitteilung haben bereits 44 der 86 Gemeinden mit ihm eine Zusammenarbeit beschlossen. Es ist bekannt, dass die Zahnputzinstruktionen vor allem auch bei kleinen Kindern präventiv wirken. Eine ungenügende oder falsche Zahnpflege im Kindesalter generiert hohe Folgekosten im Erwachsenenalter. Das Engagement dieses Verbandes ist beeindruckend und verdient ein Lob! Ich wünsche ihm für diese wichtige Aufgabe weiterhin viel Erfolg und alles Gute.
Elisabeth Augstburger, Landrätin EVP, Liestal